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Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/15136
vom 22. März 2023
über Spandau: Siemens-Square sicher erreichen

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Sind rund um das neue Siemens-Square neue Fußgängerquerungen geplant, beispielsweise am U-Bahnhof
Siemensstadt?

1.1. Falls ja, wo und welche Art von Querung konkret?
1.2. Falls nein, warum nicht?

Antwort zu 1:

Aktuell gibt es noch keine konkreten Planungen von Fußgängerquerungsmaßnahmen. Die
aktuellen laufenden Abstimmungen und Untersuchungen lassen derartige Aussagen und
verbindlichen Anträge für eine Finanzierung solcher Maßnahmen durch die für Mobilität
zuständige Senatsverwaltung noch nicht zu.

Berlin, den 04.04.2023

In Vertretung

Dr. Silke Karcher
Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz


